



学校だより

令和6年6月3日 上田市立第二中学校 No.3

「みんなちがってみんないい」

人権教育月間中です。月間初日の5月14日には、校長先生の講話がありました。

講話の内容は、漫画「君たちはどう生きるか」の一部を使ってのお話でした。講話後の生徒の感想を紹介します。

様々な価値観をもつ中学生

「ガッチン君が先頭に立って、山口君に対抗したことや、浦川君がその後に止めに入ったこと、どれも集団の悪い流れに気づく冷静さ、集団に一人で立ち向かう勇気、何より他人の感情を感じとる思いやりが大事なのだと思いました。悪い流れには気づいていても、行動を起こす勇気がないことが自分には多いと思うので、この期間でそういった勇気や思い切りを身に付けたいです。」

「山口君はいじめっ子のわりに、ガッチンにけんかまで負けていたので、初めからガッチンがけんかしていれば、浦川君の被害をおさえられたのかなと思った。」

問いをもった中学生

「浦川君が『いてっ』って感じたって言ってたけど、『いてっ』って実際にどういうことだろうって思った。なんで『いてっ』って感じたんだろう？」

自分事として捉え本音を語る中学生

「自分がどう思っているのかを伝えられるかどうか不安。自分の思っている事を伝えと、クラスに居場所がなくなりそうな感じがする。」

「コペル君はすごいと思いました。結果的に行動に移すことはできなかったけど、自分の中のモヤモヤを心の声として言葉にすることができていたからです。自分はそのモヤモヤをため込んでしまうことがよくあるので、心の声として言葉にすることをとても難しく感じます。だから、心の声を書き出してみることから始めていこうと思いました。日常生活の中で意思表示ができるように少しずつがんばっていきたいです。」



5/9「R e N e w」



伝統は踏まえつつ、新たな活動を創出していく。実際の活動では、利他の考えをもとに、全校で考えを共有、深め、活動を充実させ、生徒の手でよりよい二中を創り上げていきたいという願いが込められた今年度の生徒会スローガン「R e N e w～身近な生徒会で利他の考えを育もう～」。生徒総会を終え、令和6年度二中生徒会が本格始動です。

5/13「とことん学ぶ」



今年度1回目の放課後学習教室がありました。上田高校の生徒さんが来校され、学習教室に参加した二中生の質問に答えていただいたり、学習方法について助言していただいたりしながらとことん学び、充実した時間を過ごすことができました。今後も高校生のご都合を確認しながら、学習教室を開いていきます。

5/31「きらめけ中学生」



「最後まであきらめない」…限界は自分が決めるもの。仲間を信じ、自分を信じ、最後まで全力を尽くしてほしい。
「人としての高まりを示す」…技術よりも、もっと大切なものを見せてほしい。
校長先生からのメッセージです。
二中生の健闘を祈っています。

連絡

< 今後の予定 >

- 6月 3日(月) 学校運営委員会①
- 6日(木) 3年内科検診、給食費引落日
- 7日(金) PTA総務・評議員会
- 8日(土) 中体連東信大会(バスケ、サッカー、テニス、卓球)
- 9日(日) 中体連東信大会(テニス、卓球)
- 10日(月) 計画休業日
- 11日(火) 学校へ行こう週間①(～6/14)
- 15日(土) 中体連東信大会(サッカー、女バレ)
- 17日(月) 二中区6年生中学校体験、学年費引落日
- 20日(木) 2年性被害防止講演会
- 22日(土) 中体連東信大会(バスケ、サッカー、女バレ、柔道、卓球)
- 23日(日) 中体連東信大会(バスケ、女バレ、テニス、卓球、剣道)
- 24日(月) 計画休業日、子ども中心の日(～6/28)
- 27日(木)、28日(金) 1学期期末テスト
- 29日(土) 中体連県大会(陸上)
- 30日(日) PTA作業、中体連東信大会(剣道)
- 7月 4日(木) 地区生徒会②

6、7月のスクールカウンセラー来校日

◇6月4日(火) ◇6月18日(火) ◇6月9日(火) ◇6月23日(火)

時間…9:45～16:45

☆相談の希望(生徒、保護者)がありましたら、担任または養護教諭までお申し出ください。



← ← 二中ホームページ
ご覧ください